
学校名

記録者

船尾会長、入倉委員（校長）、鈴木委員、井上委員、関森委員、
出席者（委員）

瀧口委員、谷川委員、十亀委員、藤重委員

学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和５年　7月２0日（木）　15時～

永福小学校　図書室

【その他】学校支援本部より活動報告
　七夕飾り、お焚き上げ実施。お月見の会について検討中。サマーキャンプ（水遊びイベント、カ
レー作り、宿泊、震災救援所設置訓練）を7/22・23に実施。

坂田副校長

０人

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

会長挨拶
①教育活動の様子
②各部からの報告

①茨城での研修会（終了）　その後の案内は来ていない。
②来年度も19学級の予定（7/20現在）　特別支援教室については通級児童数で職員数が変動す
るため、R6の判定会の結果で変動する可能性がある。
人の配置については、教育委員会にも希望を出していく。SSSの日数・内容の拡大等。教員の現
状や子供たちの現状をCSからもしっかりと伝えていく。校長会とも連携し進めたい。PTA（P協）に
も協力を求めていく必要がある。子供たちを育てていくという意味では人的配置が必要。
③アンケートの文言・表現・内容について検討・・・就業年数➔勤務年数。好ましい➔望ましい。
　内容の加除について・・・職場内での関係性についても問うとよいのでは。
　その他を選択した場合・・・記述できるように設定済
　以上をもって承認。　➔　夏休み後半実施（8/28～31）

傍聴者人数

出席者（学校）

【協議事項】

①ＣＳ推進協議会への参加
②人事構想（学級数見込みと人事異動）
③ＣＳ独自アンケートについて

【報告事項】

会長挨拶…教職員の声（第1部）は有意義だった。大学等との連携は進められたら。
①6・7月の教育活動の様子、暑さ指数に注意を払いながら外での活動を実施してきた。
②各部からの報告
（地域部会）永福稲荷神社の夏まつりについて、こども神輿・山車を引く子供を募集をしたい。下
高井戸の八幡宮と日程が同じ。
（校長）弁護士に相談した。弁護士の見解としては、宗教的活動というより習俗的活動と判断でき
るため、学校での募集は可能とのこと。進めてください。
（広報部会）学校運営協議会だより完成、発行しました。次号はＡ３見開き版を作成予定。保護者
アンケートの結果を掲載予定。

【協議事項】

様式２


